

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE

S/2090
17 avril 1951
FRANCAIS
ORIGINAL: ANGLAIS

NOTE EN DATE DU 12 AVRIL 1951 ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR
LE REPRESENTANT DES ETATS-UNIS D'AMERIQUE AUPRES DE L'ORGANISATION
DES NATIONS UNIES POUR LUI TRANSMETTRE SIX COMMUNIQUES PUBLIES
PAR L'ETAT-MAJOR DU COMMANDEMENT UNIFIE DES FORCES DES NATIONS
UNIES EN COREE

Le représentant des Etats-Unis d'Amérique auprès des Nations Unies
présente ses compliments au Secrétaire général des Nations Unies et a
l'honneur de lui transmettre ci-joint, pour l'information du Conseil de
sécurité, les communiqués suivants publiés par l'état-major du commandement
unifié des forces des Nations Unies:

Communiqué de la Huitième armée, No. 301, publié mercredi 11 avril 1951
à 20 heures (mercredi 6 heures, heure de New-York)

Communiqué des Far East Air Forces, concernant les opérations du 11 avril 1951

Communiqué des forces navales des Nations Unies concernant les opérations
du 11 avril 1951

Communiqué de la Fifth Air Force publié mercredi soir 11 avril 1951

Communiqué de l'état-major général, No. 851, concernant la période s'étendant
du 11 avril 1951, 6 heures, au 12 avril 1951, 6 heures

Communiqué de la Huitième armée, No. 302, publié jeudi 12 avril 1951
à 10 heures 15 (mercredi 20 heures 15, heure de New-York)

Communiqué de la Huitième armée, No. 301, publié mercredi à 20 heures
(mercredi 6 heures, heure de New-York)

Les forces des Nations Unies ont rencontré une résistance très ferme dans un secteur s'étendant du sud de Yonchon jusqu'en un point situé au nord-est de cette localité. Dans le secteur du réservoir de Hwachon, des éléments des forces des Nations Unies ont essuyé des tirs très nourris d'armes portatives et d'armes automatiques.

Les pertes infligées à l'ennemi durant la journée du 10 avril ont été estimées à 980 tués ou blessés environ.

1. Des forces de la République de Corée ont de nouveau franchi l'Imjin; elles n'ont eu que peu ou pas de contact avec l'ennemi. Au sud et au sud-est de Yonchon, les forces des Nations Unies se sont heurtées durant la journée à une très forte résistance. A 9 heures, les forces turques étaient signalées comme essuyant des tirs de mortiers très nourris. Au nord des secteurs de Yongpyong et de Yongong, les forces des Nations Unies ont été de même fortement engagées durant toute la journée; elles ont enregistré des gains de portée limitée en se heurtant à une résistance tenace de l'ennemi.

2. Dans le secteur du réservoir de Hwachon, d'autres éléments des forces des Nations Unies ont essuyé au début de la matinée des tirs très intenses d'armes portatives et d'armes automatiques; certains éléments ont été fortement engagés de 7 heures 10 à 11 heures 10.

3. Sur le front oriental de la Corée, les forces des Nations Unies ont rencontré durant la journée une légère résistance ennemie.

4. Dans le secteur de la côte orientale, les forces de la République de Corée n'ont signalé aucune activité notable de l'ennemi.

Communiqué des Far East Air Forces, concernant les opérations du
11 avril

Le mauvais temps qui a sévi hier en Corée n'a pas interrompu la campagne d'interdiction que les Far East Air Forces poursuivent sans répit contre les Communistes. Les Far East Air Forces ont exécuté 270 missions individuelles, au cours desquelles elles ont désorganisé le dispositif de ravitaillement ennemi dans la région où les Communistes groupent leurs forces, et continué de ravitailler par les airs les unités combattantes des forces des Nations Unies.

Les chasseurs-bombardiers et les bombardiers légers de la Fifth Air Force ont volé sous la pluie et dans les nuages très bas; ils ont détruit ou endommagé environ 80 véhicules automobiles ennemis qui transportaient des approvisionnements dans le secteur de Chorwon, en Corée centrale. Les appareils de la Fifth Air Force, et les appareils basés à terre de l'infanterie de marine américaine qui lui sont rattachés, ont exécuté environ 110 missions individuelles.

Les superforteresses B-29 du Far East Air Forces Bomber Command sont restées au sol en raison du mauvais temps pour subir les opérations normales d'entretien. C'est l'une des rares journées depuis le début de la guerre de Corée durant laquelle les bombardiers moyens n'ont exécuté aucune mission.

La Trois cent-quinzième division aérienne (Combat Cargo) a envoyé en missions de ravitaillement environ 155 appareils qui ont livré sur les bases avancées de la Corée 580 tonnes de matériel de guerre, la plus grande partie destinée aux unités combattantes.

Le temps s'étant amélioré la nuit dernière, plus de 50 appareils de vol de nuit ont patrouillé les axes de ravitaillement ennemis et ont lancé des fusées éclairantes pour aider les unités combattantes sur le front.

Ils ont aperçu le long des routes de la Corée du nord environ 800 véhicules ennemis.

Communiqué des Forces navales des Nations Unies concernant les
opérations du 11 avril

Bien que gênées par le mauvais temps, les forces navales des Nations Unies ont continué hier le bombardement par mer et par air des installations militaires de la côte orientale de la Corée du nord.

Les appareils britanniques et les appareils de l'infanterie de marine basés sur le porte-avions américain Bataan et le porte-avions britannique Theseus ont exécuté des raids le long de la côte, depuis la région de Songjin, au nord, jusqu'aux environs de Kosang.

Volant de nuit et de grand matin, les appareils des porte-avions rapides ont atteint divers objectifs, notamment 28 petites embarcations, des véhicules, des wagons de marchandises et un dépôt d'approvisionnement.

Au sud de Wonsan, les bombes des appareils de l'aéronavale ont provoqué un fort glissement de terrain qui a bloqué une route. Les pilotes de l'aéronavale britannique et de l'infanterie de marine américaine ont également détruit une locomotive, un entrepôt et huit bâtiments.

Alors qu'il protégeait le task group de porte-avions légers rapides, le contre-torpilleur canadien Athabaskan a détruit une mine flottante.

Le croiseur lourd St. Paul et le croiseur léger Manchester ont bombardé Wonsan pour la cinquante-troisième journée consécutive. Tirant 24 heures sur 24, les croiseurs, qui étaient accompagnés par le contre-torpilleur Brown et par la frégate de patrouille Alacrity ont pilonné les routes et les voies ferrées au nord et au sud de la ville.

Hier soir, au cours d'une légère chute de neige, une locomotive a été repérée près de Wonsan et détruite par le tir des croiseurs.

Les contre-torpilleurs Walker et Hank, de la marine américaine, ont atteint les abords de ponts, des carrefours routiers et des véhicules près de Songjin, malgré la pluie et le brouillard qui sévissaient dans le secteur.

Plus au nord, près de Nanam, le contre-torpilleur Hubbard et le contre-torpilleur dragueur de mines Thompson ont bombardé les abords du pont de Kyo-Man.

Sur la côte occidentale, près de Chinnampo, une frégate de patrouille sud-coréenne a ouvert le feu, le matin de bonne heure, sur des rassemblements de personnel communiste.

Communiqué de la Fifth Air Force publié mercredi soir

En raison du temps pluvieux et très couvert qui a sévi aujourd'hui sur toute la Corée, le nombre des missions exécutées jusqu'à 18 heures par les chasseurs et les bombardiers légers de la Fifth Air Force n'a pas dépassé une cinquantaine.

C'est le nombre de missions individuelles le plus bas qui ait été exécuté au cours d'une journée depuis le 6 mars, date à laquelle, en raison du mauvais temps, la Fifth Air Force n'avait exécuté que 29 missions.

Depuis lors, les appareils tactiques de la Fifth Air Force et des unités qui lui sont rattachées ont exécuté, en moyenne, plus de 650 missions par jour.

Communiqué de l'état-major général, No. 851, concernant la période s'étendant du 11 avril, 6 heures, au 12 avril, 6 heures

L'ennemi a raffermi hier sa résistance dans la plupart des secteurs; l'opposition la plus résolue s'est manifestée dans le secteur centre-ouest et dans les environs de Hwachon.

Au sud de Chorwon, les forces terrestres des Nations Unies ont pressé sans répit vers l'avant pour surmonter la résistance croissante offerte par un ennemi occupant des positions bien aménagées et utilisant des armes portatives, des armes automatiques et de l'artillerie. Dans le secteur de Hwachon, de violents combats se sont déroulés durant toute la journée. Des patrouilles poussées au nord de Yangyang ont signalé qu'elles n'avaient rencontré qu'une résistance légère, offerte par des groupes ennemis épars.

En dépit du mauvais temps, les forces navales des Nations Unies ont continué de bombarder les objectifs militaires le long de la côte orientale de la Corée. Les appareils américains et britanniques, de l'aéronavale et de l'infanterie de marine ont attaqué le dispositif de transport ennemi de Songjin, au nord, jusqu'à Kosong.

Piquant sous les nuages bas, les chasseurs et les bombardiers légers ont attaqué des véhicules routiers et ont enregistré d'excellents résultats. Les appareils de transport, poursuivant leurs missions habituelles, ont livré des approvisionnements indispensables sur le front de la Corée.

Communiqué de la Huitième armée, No. 302, publié jeudi à 10 heures 15
(mercredi 20 heures 15, heure de New-York)

Poursuivant leurs attaques sur le front oriental de la Corée ainsi qu'au nord et au nord-est de Yongong, les forces des Nations Unies se sont heurtées à une résistance variant de modérée à très ferme.

1. Au nord de Munsan, des patrouilles des forces de la République de Corée se sont rencontrées et ont livré combat au nord de l'Imjin avec plusieurs petits groupes ennemis. Au nord de Yonchon, des forces ennemies estimées à un régiment ont offert une résistance variant de modérée à très ferme à l'avance d'éléments amis. Des forces turques ont été fortement engagées au sud-est de Yonchon avec un élément ennemi estimé à un bataillon et ont dû en arriver au corps à corps pour s'emparer des positions que l'ennemi tenait dans ce secteur. Plus à l'est, des forces américaines se sont heurtées durant la journée à la résistance de l'ennemi.

2. Les rapports ont signalé que l'ennemi offrait une résistance, légère au nord-ouest de Yongong, variant de modérée à très ferme au nord et au nord-est de cette localité, aux forces des Nations Unies qui ont continué d'attaquer en direction du nord. Au sud-ouest de Hwachon, les forces des Nations Unies ont rencontré chez l'ennemi une résistance légère; elles ont signalé que sur l'ensemble de ce secteur elles avaient essuyé des tirs sporadiques de mortiers et d'artillerie.

3. Au sud du réservoir de Hwachon les forces des Nations Unies n'ont rencontré qu'une résistance légère ou nulle. Des patrouilles ont pénétré dans Inje et ont signalé qu'elles n'avaient pas eu de contact avec l'ennemi.

4. Dans le secteur de la côte orientale les forces de la République de Corée n'ont signalé aucune opération notable, sinon des engagements de patrouilles.

